

harmony

~ハーモニー~

刈安小学校 5・6年
学級だより
令和4年5月6日
No.2

たった1か月の中でも・・・

学級目標「全校のお手本として 積極的に行動する たのもしい5・6年生」と決めてからスタートしてまだ1か月ではありますが、日々頼もしく成長している子どもたちの姿があります。3校交流遠足では、1年生を気にかけながら寄り添って歩く姿、初めての遠足に気持ちが高ぶる1年生を落ち着けるように注意を促す5年生の姿がありました。6年生は、1年生はもちろん全校を気にかけながら行動していました。3校のグループのリーダーとして奮闘する姿や、3校全体の前で立派にあいさつする姿も見ることができました。まさに有言実行。その一方で、校内だけでは見えない様子が校外活動では見てとれます。大勢の前になると遠慮がちになってしまう刈安っ子。もったいないと感じることもあります。これからどんどん自信・度胸をつけていってもらおう！と考えています。いろいろな出会い・体験のチャンスを企画していきます。



3校の全校児童を合わせると何人でしょう？など、3校で協力しないと解けない問題ばかり。みんなの心の距離が一気に縮まりました！



こんな大人数でやったこともなく、勢いもあり、圧倒された刈安っ子たち。これから休み時間は特訓かな？



2年生不在の本校は、今年度は全校で1年生を迎える会を行いました。企画はもちろん5・6年生。インタビューグループ、全校遊びグループ、なかよし遊びグループに分かれて企画・運営をしていきます。

インタビューチームは、聞く内容はもちろん、1年生にどこに立ってもらうのか、そして自分はどう動けばよいのかの試行錯誤。全校遊びやなかよし遊びは、学年差をどんなルールにすると、みんなが楽しく遊べるのかを考えました。シミュレーションとして、5・6年生でやってみるとルール改正が必要になり修正、全体リハーサルを通してみるとさらに改善・修正が必要になりました。

今日は本番。果たしてどうだったかな？ぜひご家庭で感想を聞いてみてください。